

Postkarten für den guten Zweck

„Let's get Ciara Walking“

(br). Der Hockenheimer Marketing Verein (HMV) sponsert Postkarten für den guten Zweck, die bei Elvin's Schreib- und Spielwaren, Buchhandlung Gansler und Ege's Kiosk am Bahnhof zum Kauf angeboten werden.

Anlässlich des Stadtjubiläums im vergangenen Jahr wurden vom Hockenheimer Marketingverein Postkarten von Hockenheim gedruckt. Die sechs Ansichten zeigen Hockenheim von seiner schönsten Seite. Es sind die Zehntscheune, die evangelische und katholische Kirche, das Rathaus, der Hockenheimring und das Wahrzeichen Hockenhaims, der Wasserturm, die als Postkartenmotiv erhält-

lich sind. Die Postkarten können ab sofort beim hiesigen Schreib- und Spielwarenladen Elvin's, bei der Buchhandlung Gansler sowie bei Ege's Kiosk am Bahnhof für 1 Euro pro Stück erworben werden. Der gesamte Erlös geht an die Spendensammlung zugunsten der 7-jährigen Ciara aus Hockenheim.

Spendensammlung

Ciara wurde 12 Wochen zu früh geboren und erlitt bei der Geburt einen Sauerstoffmangel. Dieser führte zu einer irreversiblen Schädigung des Gehirns. Durch die Spastik in ihren Beinen, die durch die Hirnschädigung ausgelöst wurde, ist sie heute an den Rollstuhl gefesselt. In den USA erreichte in den



Geneviève Gansler, Ciara und Anja Sandrini (v.l.)

Foto: hmv

Abschied nach 45 Jahren

Göbel Schlemmerland verlässt Wochenmarkt

(cs). Das Nachfrageverhalten der Kunden ändert sich. Diese Entwicklung ist auch auf dem Wochenmarkt in Hockenheim auf dem Zehntscheunenplatz zu beobachten. Mit der Firma Göbel Schlemmerland verlässt Ende Januar nach rund 45 Jahren ein weiteres Angebot den Wochenmarkt.

OB-Stellvertreter Fritz Rösch und Doris Trautmann, Leiterin Fachbereich Bürgerservice der Stadt Hockenheim, besuchten den Stand auf dem Wochenmarkt. Sie übergaben Helga Hoffmann von Göbel Schlemmerland ein kleines Geschenk als Zeichen für ihre langjährige Treue zu Hockenheim. Die Firma ist für ihre Kunden zukünftig am neuen Standort in Speyer erreichbar, wohin auch viele Wochenmarktbesucher aus Hockenheim kommen möchten.

„Wir haben Ihre Entscheidung mit Bedauern zur Kenntnis genommen. Viele treue Stammkunden werden dieses Gefühl teilen, wie der heutige Tag gezeigt hat“, sagte OB-Stellvertreter Fritz Rösch bei der Verabschiedung. Doris Trautmann ergänzte: „Für die Zukunft wünschen wir Ihnen viel Erfolg in Speyer, viel Glück und vor allem Gesundheit“. Mit Göbel Schlemmerland gehe schließlich ein Anbieter, der zum „Inventar“ des Wochenmarkts gehöre. Die Firma Göbel Schlemmerland war seit dem ersten Wochenmarkt am 7. September 1974 am Messplatz am Start. Damals fand der Markt mit 26 Ständen samstags statt. 1975 folgte der Mittwoch als zusätzlicher Markttag. Im Laufe der Jahre wurde der Wochenmarkt von Marktplatz auf den Parkplatz Ottostraße bis zum jetzigen Standort mehr-

mals umgesiedelt. Die mehrmaligen Umzüge, die stetige Verkleinerung durch Abwandern von Ständen und der Betreiberwechsel schreckten die Firma Göbel Schlemmerland nicht ab. Einige Angebote auf dem Zehntscheunenplatz in Hockenheim

laufen weiter. Mittwochs ist die Metzgerei Morgenstern mit Wurst- und Fleischwaren auf dem Platz vertreten. Die Imkerei Stegmüller wird noch bis voraussichtlich Ende März samstags Honig anbieten. Die beiden Standbetreiber freuen sich auf Kunden.



Nach jahrzehntelangem Standbetrieb verabschiedete OB-Stellvertreter Fritz Rösch (Mitte) Helga Hoffmann von Göbel Schlemmerland (l.) vom Zehntscheunenplatz. Auch treue Kunden wie Barbara Itschner (r.) waren dabei und haben den Standbetreiber verabschiedet. Foto: Stadtverwaltung

Aus dem Inhalt



4

Pächter im Aquadrom

Im Februar weht ein frischer, italienischer Wind in der Gastronomie Aquadroms. Der Pächter Sandro Camilleri hat gemeinsam mit seiner Frau Sara die gesamten Gastronomieobjekte übernommen.



8

Rondeau live

Die Live-Konzerte im Stadtallenrestaurant erfreuen sich nach wie vor großer Beliebtheit. Mit dem Mike-Frank-Trio ging am vergangenen Freitag die Reihe „Rondeau live“ in die nächste Saison.



16

Prunksitzung

Der C. C. Blau Weiss hatte am vergangenen Samstag zur die Prunksitzung im St. Christophorus eingeladen. Die Stimmung im Saal war ausgelassen, das Programm bot viele Höhepunkte.

90er Jahren ein Arzt mit einer Wirbelsäulenoperation (selektive dorsale Rhizotomie/SDR), dass die Spastik entfernt und Schmerzen vorgebeugt werden können. Über 4.000 Kindern wurde bisher damit geholfen. Um die Operation in den USA finanzieren zu können, hat die

Familie die Spendensammlung „Let's get Ciara Walking“ ins Leben gerufen.

Mehr Informationen zu Ciaras Geschichte, der Operation und Spendenmöglichkeiten gibt es auf der dafür eingerichteten Homepage www.letsgetciarawalking.com.